

Canciller Lavrov desmiente que Rusia quiera salida inmediata del presidente sirio



Moscú, 26 ene (RHC) El canciller ruso, Serguei Lavrov, desmintió que su gobierno haya solicitado al presidente sirio, Bashar Al Assad, la salida inmediata del poder, como arreglo a la crisis en el país árabe.

Lavrov catalogó de especulación el supuesto envío a Damasco de un representante del Kremlin para reclamar a Assad el abandono del puesto y negó que el primer mandatario sirio haya pedido refugio político a Moscú.

Recordó el ministro la disposición de Assad a negociar con la oposición y a crear un frente amplio en la lucha contra el terrorismo, incluso con las organizaciones opositoras que estén dispuestas a enfrentar a los terroristas.

Assad incluso dejó en claro que estaba listo para las reformas políticas, negociar con sectores políticos contestatarios y no ha solicitado refugio alguno, reiteró el jefe de la diplomacia rusa durante la conferencia anual ante la prensa nacional y extranjera.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82288-canciller-lavrov-desmiente-que-rusia-quiara-salida-inmediata-del-presidente-sirio>



Radio Habana Cuba